

荃崎高校 2019 第3号 フレックススクール通信

荃崎高校 つくば市荃崎 447-8
TEL (029)876-3778

ホームページ
http://www.kukizaki-h.ed.jp

フレックス
スクール
8年目です

第 31 回翔輝祭が開催されました

10月17、18日に第31回翔輝祭（文化祭）が行われました。文化祭テーマは『来たる令和！ ふみ込み最初の一步 ～俺の平成どこいった～』でした。新しい令和の時代の幕開けとともに、各クラスとも趣向を凝らして文化祭を楽しみました。1日目は、開会式と三味線部および三味線の授業の演奏発表、1年次有志のダンス発表、クラスCMの公開と投票、モザイク画の公開が行われました。2日目は、模擬店と展示発表、ステージ発表が行われました。ステージ発表では、三味線部の有志による演奏や、ダンス同好会の発表、3年次の有志によるカラオケで賑わいました。



三味線部のステージ発表



生徒全員で作ったモザイク画



各クラスのPRポスター

今年のモザイク画は、午前部・午後部・夜間部の生徒がモデルとなって、令和の新しい時代に向かう姿を描いたものでした。一人一人が担当するモザイク画を最後に合わせて見事な画が表れました。



各クラスの模擬店の様子



写真部の展示風景

べっこう飴や駄菓子屋など各クラスが創意工夫を凝らして、さまざまな模擬店の出店がありました。また、美術部や写真部、書道部、個人の作品の展示もあり多くの生徒達の目を楽しませました。

自然体験学習が行われました

9月24日（火）に白浜少年自然の家で1年次生が自然体験学習を行いました。体験学習では、カレーとナンづくりを行いました。慣れない火起こしから調理まで苦労したようですが、協力しながら作ったカレーとナンは格別の味だったようです。



芸術鑑賞会が開かれました

10月9日、3年に一度の芸術鑑賞会が本校で開催されました。今回は日本初義手の看護師であり、北京・ロンドンパラリンピック競泳日本代表でもある伊藤真波さんをお招きして、「あきらめない心」というテーマで講演及び義手をつけてのバイオリン演奏を披露していただきました。ハンディキャップを克服し、前向きな努力で夢を叶えてこられた伊藤さんの姿に多くの生徒が感動を覚えたようです。



令和元年度定通制秋季大会が行われました

10月20日、水戸南高等学校・水城高等学校を会場として、令和元年度茨城県高等学校定時制通信制秋季大会が行われました。本校からは、バスケットボール部、バドミントン部、ソフトテニス部、卓球部、柔道部、剣道部が参加しました。バスケットボール部は昨年度に引き続き連続優勝し、バドミントン部は女子シングルスで優勝、3位、女子ダブルスで準優勝、ソフトテニス部も準優勝を果たしました。他の部も入賞はできませんでしたが、持てる力をすべて出し切って頑張りました。



バスケットボール部
昨年に引き続きの優勝



ソフトテニス部（準優勝）



バドミントン部
女子シングルス（優勝・3位）
女子ダブルス（準優勝）